

年長だより

担任 山田 雅



スマイル Smile

あけましておめでとうございます

新しい年のスタートに、きらきらした笑顔で登園してきた子どもたち。サークルタイムでは冬休み中の話に花が咲き、友達との再会がとても嬉しそうでした。

いよいよ3学期ですね。一日一日を大切に、元気いっぱい笑顔いっぱいの日々を過ごせるよう努めていきたいと思います。新しい一年が、お子様にとって、また保護者の皆様にとっても幸せあふれる年になりますよう、お祈り申しあげます。

1月のねらい

- 身近な冬の行事や自然事象に関心を高め、生活や遊びに取り入れる。
- 目標をもって挑戦したり表現を工夫したりして、一人一人が自分の力を発揮して遊ぶことを楽しむ。

12月の保育より

みかん狩り遠足に行ってきました

はと組では、みかんに興味をもったことをきっかけに、自分たちで調べてみかん狩り遠足に行く計画を立てていました。「真鶴には、松本農園というみかん農園がある」ということを知り、自分たちで電話をかけてアポイントも取りました。

当日は、たくさんの保護者の方にも参加していただき、みんなでみかん狩りを楽しむことができました。自分たちで計画を立てて実行することができ、思い出に残るみかん狩り遠足になったと思います。

焼き芋大会大成功！

園の畠で芋掘りをしたことから、「掘ったお芋で次は焼き芋大会だ！」と張り切っていた子どもたち。11月におはやしへ枯れ枝を拾いに行き、先月ついに焼き芋大会を実施することができました。

サツマイモをアルミホイルで包んだり、焚き木をくべたり、安全には十分気を付けながら、できる限り子どもたちと一緒に行ないました。子どもたちは火の暖かさを感じると同時に、怖さやおもしろさにも気付いていました。焼きたてのお芋は、甘くてとてもおいしかったです。焼き芋大会を通して、本物の火に触れるという普段はなかなかできない貴重な経験ができたと思います。

あたたかい拍手、ありがとうございました

はと組発表会、たくさんの方にご来場いただきありがとうございました。子どもたちは少し緊張しながらも、それぞれが自分なりの表現を楽しむことができて、感動しました。

保護者の皆様からお寄せいただいた感想を子どもたちに紹介すると、みんなとても嬉しそうでした。たくさんのご理解とご協力に、感謝いたします。

今回お休みのお友達もいたので、はと組発表会第2弾も計画中です。お楽しみに♪